PERIÓDICO

**Contra**Réplica

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

03-12-24

**LEGISLATIVO** 





Ricardo Monreal anuncia presupuesto 2025 con enfoque austero y republicano

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, aseguró que el Presupuesto de Egresos 2025 será "austero, republicano y congruente con las necesidades actuales del país". Este proyecto contempla un gasto total de 9.3 billones de pesos, un 1.9% menor que el de 2024, priorizando programas sociales.

El legislador destacó que el presupuesto será discutido en el pleno entre el 12 y 13 de diciembre, tras la aprobación de la Ley de Ingresos y la Miscelánea Fiscal. Monreal enfatizó la necesidad de una reforma fiscal estructural que permita una distribución más equitativa de la riqueza. "Es fundamental que quienes poseen mayores recursos contribuyan en mayor medida al bienestar de todos", afirmó.

Monreal también subrayó que, aunque se prevé un incremento en la recaudación, la evasión fiscal sigue siendo un desafío importante. Propuso medidas más contundentes para ampliar la base tributaria, garantizando así la sostenibilidad de los programas sociales y las prioridades nacionales.